

[Compartir](#)

abril 07, 2021

VISITA DE VERIFICACIÓN DE LA COMPENSACIÓN FORESTAL DEL PROYECTO GRAN VÍA YUMA



UNIPAZ recibió la visita de **Ecopetrol**, la CAS y representantes de la Gobernación de Santander y la Interventoría Yuma con el objetivo de verificar la compensación forestal del proyecto la gran vía Yuma que se llevó a cabo en un predio situado en las instalaciones del Instituto Universitario de la Paz. Este proyecto fomentó el rescate de semillas de las especies nativas y en vía de extinción y fortaleció la investigación y la repoblación de las especies propias de la región.

Dicho proyecto es el equivalente a un bosque húmedo tropical el objetivo fue dar los insumos de entrada para generar material vegetal y repoblar con especies propias y nativas de la región.

[Compartir](#)